

La Patrulla Gráfica



Edición número 1361

miércoles 05 de febrero, 2025

Policías de la UMEP-6 **detienen** a dos miembros de la MS-13 con droga y arma en San Pedro Sula



Pag.3

DIPAMPCO CAPTURA A DOS GATILLEROS Y DISTRIBUIDORES DE DROGA DE LA PANDILLA 18 EN LA CAPITAL



Pag.2

Policía Nacional **arresta a hombre** por abusar sexualmente de su hija por más de 15 años en Santa Bárbara



Pag.4



Pag.5

UMEP-4 realiza recreovía en Tatumbla, Francisco Morazán



DIPAMPCO captura a dos gatilleros y distribuidores de droga de la Pandilla 18 en la capital

-Sobre estos sujetos se están ampliando las investigaciones por su presunta relación a extorsiones y homicidios



Los detenidos fueron identificados como alias "Wawa" (22 años) y un menor de 16 años conocido como "El Chino Tony", quien ya tenía conflictos con la ley.

Durante su captura, se les incautó: dos armas de fuego con cargadores y municiones, presuntamente utilizadas para atentados armados y otros delitos; munición de un arma de fuego de uso prohibido, cuya procedencia está siendo investigada; más de 180 envoltorios de droga, presumiblemente cocaína, listos para su venta, junto con un paquete de hierba seca marihuana; una báscula digital utilizada para el procesamiento de los narcóticos.

Además, tres libretas contables con registros manuscritos relacionados con la venta de drogas; y 92 tarjetas SIM, que según los investigadores, eran utilizadas para coordinar actividades delictivas y extorsionar a pequeños comerciantes y transportistas de la capital.

Es importante destacar que estos sujetos representaban una amenaza significativa para la seguridad de los habitantes, comerciantes y transportistas en colonias como Divanna, Centroamericana, barrio Lempira, Villa Adela, La Bolsa, entre otras.

En el marco de la estrategia Plan Solución Contra el Crimen, la Dirección Policial Anti Maras y Pandillas Contra el Crimen Organizado (DIPAMPCO), sigue ejecutando operativos en barrios y colonias de la capital con alta incidencia delictiva, con el fin de capturar a los responsables de estos actos criminales.

Como resultado de estas acciones, en la colonia Divanna, equipos especiales de la DIPAMPCO lograron ubicar y capturar a dos individuos vinculados con actividades de sicariato y tráfico de drogas de la Pandilla 18. Se presume que ambos están involucrados en el cobro de extorsiones, por lo que las investigaciones continúan en expansión.

Con estas capturas, se fortalecerán los procesos investigativos para identificar y capturar a más miembros de la Pandilla 18, responsables de alterar el orden público a través de extorsiones, tráfico de drogas y sicariato, actividades que han causado numerosos homicidios en la región.





Policías de la UMEP-6 detienen a dos miembros de la MS-13 con droga y arma en San Pedro Sula

-Los individuos tienen el rango de "Traca" y "Gatillero" dentro de la estructura criminal

Producto de labores de seguimiento y vigilancia, funcionarios de la Policía Nacional ubicaron y arrestaron a dos presuntos miembros de la Mara Salvatrucha (MS-13) en poder de droga y arma de fuego.

Un equipo de la Unidad Metropolitana de Prevención #6 (UMEP-6) y de la Dirección de Inteligencia Policial (DIPOL) se encargaron de la captura de los individuos en la colonia Chotepe, sector Chamelecón, municipio de San Pedro Sula, Cortés.

Entre los detenidos se encuentra alias "Cadejo Negro", de 21 años, con el rango de "Traca", originario y residente en la aldea El Burro, El Progreso, Yoro.

Además, se requirió a alias "El Chino", de 22 años, con el rango de "Gatillero", originario y residente en la aldea El Bálsamo, El Progreso, Yoro, a quien se le verificó que cuenta con antecedentes policiales del 19 de agosto de 2023, por los delitos de tráfico de droga y portación ilegal de arma de fuego.

Durante la operación, los funcionarios policiales decomisaron como evidencia, de los delitos de tráfico de droga y porte ilegal de arma de fuego, lo siguiente: 41 envoltorios conteniendo supuesto crack, 15 envoltorios conteniendo supuesta cocaína, un arma de fuego tipo pistola color negro y un cargador conteniendo siete proyectiles sin percutir.



Se conoció que, a los detenidos se les siguen diligencias investigativas por su presunta participación en ilícitos de homicidio y distribución de estupefacientes en el sector de El Progreso y zonas aledañas.

La Policía Nacional tiene a los detenidos a la orden de las autoridades competentes, y reitera que continuará trabajando a fin de dar respuesta a la ciudadanía, identificar y capturar a responsables de generar inseguridad en la región norte del país.



Policía Nacional arresta a hombre por abusar sexualmente de su hija por más de 15 años en Santa Bárbara

-Son considerados de los mayores distribuidores al narcomenudeo que delinquen en la zona fronteriza Santa Fe

El arresto se realizó en conjunto con funcionarios de la DPI

Agentes de la Unidad Departamental de Prevención #16 (UDEP-16), arrestaron a un ciudadano de 64 años, por suponerlo responsable del delito de maltrato familiar agravado e incesto en perjuicio de una mujer.

La detención se llevó a cabo en la aldea San José de Oriente, municipio de Ilama, Santa Bárbara, en cumplimiento de una orden de captura vigente

por los delitos mencionados.

De acuerdo con las investigaciones, el sospechoso habría abusado de su hija durante más de 15 años, con quien procreó cinco hijos.

El detenido fue puesto a disposición de las autoridades competentes para continuar con el proceso legal correspondiente.





Positivo

Policías de la UMEP-4 realizan recreovía en Tatumbla, Francisco Morazán

En la actividad se beneficiaron más de 200 personas

Agentes policiales asignados a la Unidad Metropolitana de Policía #4 (UMEP-4), llevaron a cabo una recreovía en Tatumbla, Francisco Morazán donde participaron más de 200 niños y adultos de todas las edades.

La actividad incluyó juegos clásicos como el saltarín, cuerdas y columpios, degustación de deliciosos bocadillos, y piñatas, en las que los participantes compartieron su alegría a través de la interacción social.

El objetivo principal es implementar una comunicación efectiva entre la Policía Nacional y la comunidad, buscando prevenir y evitar faltas y delitos a través de la promoción de actividades de sana convivencia.



La jornada fue exitosa en términos de participación y entusiasmo, demostrando que las iniciativas que promueven la interacción comunitaria y la prevención, pueden tener un impacto positivo en la seguridad y el bienestar de todos los residentes de este sector de la capital.

La UMEP-4 reafirma su compromiso de servir y proteger a la ciudadanía, creando un vínculo de confianza, en todo momento.



SIGUENOS EN



@policia dehonduras





Destacada participación en la Universidad Nacional de la Policía de Honduras en la Jornada de Metodología de la Investigación desarrollada en Salamanca

Por: Idalia Esther Quintanilla Bonilla



La Universidad de la Policía de Honduras (UNPH) ha marcado un hito en la formación policial en América Latina al establecer lazos académicos con prestigiosas universidades europeas. En un evento de carácter científico y académico, la UNPH participó en colaboración con la Universidad de Valladolid, la Universidad de Granada, la Universidad de Barcelona, la Universidad de Cataluña y la Universidad Politécnica de Portugal. Este esfuerzo posiciona a la UNPH como la primera institución de formación policial en la región en acercarse a la Universidad de Salamanca (USAL), entidad responsable de la formación académica de la Policía Nacional de España.

Durante el encuentro, se presentaron investigaciones relevantes para el fortalecimiento de la formación policial en Honduras. Uno de los estudios destacados fue El debate académico como estrategia de fortalecimiento de las habilidades de comunicación en oficiales de policía, dirigido por el Máster Julio César Ávila Flores. Esta investigación da cuenta de la capacidad argumentativa y comunicativa de los oficiales, aspectos fundamentales para su desempeño en escenarios de mediación y resolución de conflictos.

Asimismo, se expuso el estudio Actitudes hacia la investigación en oficiales de policía en Honduras, elaborado por las subinspectoras Rosangélica Hernández y Greysi Fonseca, con el direccionamiento del Máster Luis Reyes. Esta investigación aborda la percepción y disposición de los oficiales hondureños hacia la generación de conocimiento científico, un elemento clave para profesionalizar la labor policial. Cabe destacar que el académico en mención actualmente desarrolla su tesis doctoral enfocada en la cultura de investigación en Honduras, lo que refuerza la importancia de este tipo de estudios en el ámbito policial.

El evento se llevó a cabo en un formato híbrido, permitiendo la participación de expertos y académicos tanto de forma presencial como virtual. La transmisión alcanzó a una audiencia

académica iberoamericana, lo que refleja el creciente interés en la cooperación interuniversitaria en materia educativa. Este acercamiento con universidades de renombre internacional también abre la puerta a futuras colaboraciones y proyectos conjuntos en el ámbito de la investigación y la capacitación policial.

Además de los estudios anteriores están en curso ocho estudios más en colaboración con otras universidades hondureñas con lo que la UNPH da pasos sólidos en la producción de conocimiento en ciencias sociales y seguridad que se alojará en repositorios de acceso abierto.

Desde el 2019, la Dirección de Investigación Científica de la UNPH ha elevado significativamente los estándares de producción de conocimiento, alineándose con el rigor metodológico de instituciones internacionales. Este esfuerzo ha permitido que la UNPH se posicione como un referente en la región, promoviendo la generación de estudios aplicados que impacten directamente en la mejora de la seguridad y la formación profesional de nuestros funcionarios.

No se descarta que en el futuro la UNPH fortalezca aún más sus lazos con la Universidad de Salamanca y otras instituciones europeas, consolidando su papel como un centro de excelencia en la formación policial en América Latina. Este tipo de iniciativas refuerzan la idea de que la seguridad y la profesionalización de los cuerpos policiales requieren de un enfoque académico riguroso, basado en la investigación científica y el intercambio de conocimientos a nivel internacional.

JOMEIN ED25

VII JORNADAS SOBRE METODOLOGÍA DE INVESTIGACIÓN EN EDUCACIÓN

ORGANIZA: GRUPO DE INVESTIGACIÓN EN METODOLOGÍA DE INVESTIGACIÓN EDUCATIVA

COLABORAN: UNIVERSIDAD DE SALAMANCA, iuce, bcl

FECHA: 6 Y 7 DE FEBRERO DE 2025

LUGAR: FACULTAD DE EDUCACIÓN UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Departamento de Didáctica, Organización y Métodos de Investigación



Resultados operativos

Policía Nacional reporta más de 60 personas detenidas por delitos y faltas en El Progreso

Se decomisaron siete armas de fuego y dos vehículos



incautaron 87 envoltorios con presunta cocaína, 38 con marihuana y 24 con crack. También fueron decomisadas siete armas de fuego y dos vehículos involucrados en actividades ilícitas.

La Policía Nacional también respondió a más de 200 denuncias ciudadanas recibidas a través del Sistema Nacional de Emergencia 9-1-1. Como resultado, se realizaron arrestos y se decomisaron varios vehículos, incluidos motocicletas, por infracciones de tránsito y otros delitos.

Los detenidos y los objetos incautados fueron puestos a disposición de las autoridades competentes para el debido proceso legal.



La Policía Nacional, a través de la Unidad Metropolitana de Prevención N° 11 (UMEP-11), reporta los resultados de las acciones preventivas realizadas entre el 27 de enero y el 2 de febrero de 2025, destacando más de 60 detenciones en la zona.

Durante este período, se detuvieron a 12 personas vinculadas a delitos graves, como homicidio y asesinato, y a 56 por faltas en aplicación de la Ley de Policía y Convivencia Ciudadana. Además, se





Agentes de la UMEP-4 remiten sospechoso de robo detenido en la UNAH

-Tiene antecedentes por el mismo delito

Un presunto delincuente fue retenido por personal de seguridad de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) en Tegucigalpa, tras ser sorprendido en posesión de una motocicleta reportada como robada. Durante la intervención, se le decomisó un alicate, herramienta comúnmente utilizada para cortar cadenas y candados con los cuales los estudiantes aseguran sus cascos.

Una vez asegurado el individuo, el equipo de seguridad de la UNAH procedió a entregarlo a los agentes de la Unidad Metropolitana de Policía #4 (UMEP-4), quienes se encargaron de su traslado y remisión a las autoridades competentes para continuar con el proceso legal.



La investigación preliminar ha revelado que el detenido tiene un historial delictivo por robo, incluyendo una captura en noviembre de 2014 por un delito similar. Se trata de un hombre de 35 años, originario de Comayagua y residente en el municipio de San Francisco de la Paz, Olancho.

Las autoridades instan a la comunidad universitaria y a la ciudadanía en general a formalizar sus denuncias ante la Dirección Policial de Investigaciones (DPI) en el área de delitos contra la propiedad, con el fin de fortalecer las investigaciones y prevenir futuros ilícitos en la zona.





SIGUENOS EN



@policia dehonduras





Detienen a presunto miembro de la banda “Los Tercereños” en SPS

Al momento de su detención se le encontró en posesión de drogas

En una operación de vigilancia y seguimiento, agentes de la Unidad Metropolitana de Prevención #8 (UMEP-8), detuvieron a un sujeto por suponerlo responsable del delito de porte ilegal de arma de fuego de uso permitido, tráfico de drogas e indumentaria policial en la colonia Sinaí sector Rivera Hernández.

Se trata de un sujeto de 18 años, alias “Tuco” del Grupo Delictivo Organizado (GDO), “Los Tercereños” con el rango de “Gatillero” originario de San Pedro Sula, Cortes y residente en la colonia Sinaí sector Rivera Hernández.

Durante la intervención, al sospechoso se les decomisó un arma de fuego tipo escopeta, un chaleco antibalas, un cartucho de plástico, un teléfono celular, un bolso, 44 bolsitas plásticas transparentes en forma de punta conteniendo en su interior cada una de ellas hierba seca supuesta marihuana.

Los detenidos, el vehículo y la indumentaria decomisada fueron puestos a la orden de la Fiscalía del Ministerio Público para el debido proceso conforme a la ley.

El detenido fue puesto a la orden de la Fiscalía del Ministerio Público para continuar con su proceso correspondiente con base en Ley





Policía Nacional intensifica operativos en los bulevares y diferentes sectores de San Pedro Sula

-Estas acciones incluyen la inspección de vehículos para detectar armas de fuego sin permiso, drogas y la identificación de personas con órdenes de captura pendientes

Con el propósito de garantizar la seguridad y el bienestar de los ciudadanos, agentes de la Dirección Nacional de Prevención y Seguridad Comunitaria (DNPSC) en las últimas horas, mantienen presencia constante en los principales bulevares de San Pedro Sula y sus alrededores.

Estos operativos incluyen la revisión de vehículos para verificar que los conductores no transporten objetos ilícitos, como drogas o armas de fuego sin el permiso correspondiente.

Asimismo, los controles se llevan a cabo en los principales bulevares de la ciudad, entre ellos: el bulevar de salida al municipio de La Lima, el bulevar de salida hacia Villanueva y el bulevar de salida hacia Choloma.

Por esta razón, los funcionarios han intensificado su labor en calles y avenidas de San Pedro Sula, con el objetivo de ofrecer un ambiente seguro tanto para los ciudadanos como para los transportistas que se desplazan desde tempranas horas hacia sus trabajos o de regreso a sus hogares.

La presencia policial también se enfoca en garantizar el respeto de los derechos de los habitantes.



Las inspecciones realizadas por los agentes buscan identificar y capturar a ciudadanos con órdenes de arresto pendientes.

Para ello, se utiliza el sistema Nacmis, que permite verificar en tiempo real si una persona tiene antecedentes o algún delito pendiente con las autoridades.

La Policía Nacional reitera su compromiso con la seguridad de la población y hacen un llamado a la ciudadanía a colaborar con los operativos, contribuyendo así a la prevención del delito y al mantenimiento del orden en la ciudad.





Agentes de la UMEP-05 imparten capacitación de prevención de maras y pandillas a estudiantes en San Pedro Sula

- Se contó con la participación de más de 100 estudiantes, entre ellos niños y adolescentes de diferentes grados del Centro Educativo Bilingüe New Generación

La Policía Nacional a través de la Dirección Nacional de Prevención y Seguridad Comunitaria (DNPSC) adscritos a la Unidad Metropolitana de Policía N°5 (UMEP N°5), este día realizaron una actividad comunitaria del programa GREAT, dirigido a niños y jóvenes del Centro Educativo Bilingüe New Generación, en la colonia Buenos Aires de San Pedro Sula, Cortés.

El evento tuvo como propósito capacitar a niños y jóvenes en la prevención de drogas, fortalecer valores morales, comprender el Código de la Niñez y abordar el tema del acoso escolar (bullying).

Durante la jornada, los agentes abordaron temas de prevención enfocados, a cuáles son las principales causas de la violencia y cómo prevenir la violencia en la



comunidad, promover la equidad de género y resaltar los valores esenciales para una convivencia pacífica y segura.

La capacitación contó con la participación de más de 100 estudiantes de educación primaria, quienes mostraron interés y compromiso durante las charlas y actividades dirigidas por nuestros funcionarios.

Los jóvenes recibieron orientación sobre cómo identificar situaciones de riesgo y las formas adecuadas de buscar apoyo ante problemas que puedan enfrentarse en sus entornos familiares y escolares.

Con esta actividad se destaca la importancia de integrar a la comunidad estudiantil en programas preventivos como parte de su misión de proteger y servir, enfocándose en construir espacios seguros y libres de violencia.

Con el programa GREAT, nuestros agentes reafirman su compromiso de continuar trabajando a nivel nacional para fortalecer a la niñez y la juventud, creando oportunidades de desarrollo y convivencia pacífica.





Policías realizan operaciones para desarticular estructuras dedicadas a la venta de droga

Este rescate obedece a la pronta acción de todos los efectivos policiales asignados a esta Unidad

Funcionarios de la Unidad Departamental de Prevención #10 (UDEP-10) de la Policía Nacional actuaron de manera inmediata para capturar a un individuo denunciado por los delitos de maltrato familiar y sustracción de menor, quien había tomado a su hija de 4 meses de edad utilizando la fuerza.

La intervención tuvo lugar en la aldea Guansause, municipio de Opalaca, departamento de Intibucá. Un grupo de cuatro agentes policiales se desplazó a pie durante más de una hora, enfrentando difíciles condiciones climáticas y la falta de acceso vehicular a la zona.

Una vez en el lugar, los funcionarios, junto con la denunciante, localizaron la vivienda de la suegra del agresor, quien tenía bajo su custodia a la menor.

El sospechoso, un hombre de 23 años, originario de la zona, fue perseguido y capturado por los agentes, quienes actuaron conforme a la ley tras recibir la denuncia de maltrato familiar.

La menor fue rescatada de manera exitosa. Se encontraba en buen estado de salud y fue revisada por el equipo médico especializado de la Policía Nacional, el cual certificó su estabilidad.

El detenido fue informado de sus derechos y será presentado ante las autoridades competentes para el debido proceso judicial.

Esta intervención resalta la rápida y eficaz acción de la UDEP-10 en la protección de menores en situación de vulnerabilidad, y reafirma el compromiso de la Policía Nacional con la seguridad y el

bienestar de los ciudadanos, garantizando la aplicación de la ley y la justicia en casos de maltrato familiar.





SIGUENOS EN



Policía Nacional de Honduras





DIPAMPCO captura a dos personas por tráfico de drogas en Comayagua

- Uno de los detenidos es presunto miembro de la banda criminal "Los Peluches"

Agentes de la Dirección Policial Anti Maras y Pandillas Contra el Crimen Organizado (DIPAMPCO), realizaron operativos en diferentes sectores del departamento de Comayagua, logrando la detención de dos personas vinculadas al tráfico de drogas.

En el barrio La Democracia, municipio de La Libertad, fue capturada una mujer identificada con el alias "Calavera", de 30 años, presunta integrante de la MS-13 con el rango de "Traca".

Como evidencia, se le decomisaron 12 envoltorios con polvo blanco, supuesta cocaína, dinero en efectivo producto de la venta de drogas y un teléfono celular.

En una segunda operación, llevada a cabo en el barrio Suyapa del municipio de la Villa de San Antonio, fue arrestado un hombre identificado como "Peluche", de 28 años, quien en 2019 fue detenido por el delito de lesiones.

Al momento de su captura, se le encontró en posesión de nueve envoltorios con hierba seca, supuesta marihuana, y un teléfono celular.

Según las investigaciones, este individuo estaría vinculado a una estructura criminal independiente denominada "Los Peluches".

Ambos detenidos serán remitidos a la Fiscalía Local para el debido proceso legal.





DPI captura a dos individuos por los delitos de robo agravado y estafa en San Pedro Sula

-El primer detenido contaba con una orden de captura emitida por el Tribunal de Sentencia, en el Progreso, Yoro desde el 29 de febrero del año 2012

-El segundo aprehendido contaba con orden judicial emitida por un Juzgado de Letras Penal de la Sección Judicial de Talanga, Francisco Morazán desde el 06 de diciembre de 2024

Mediante seguimiento y vigilancia, agentes de la Unidad Transnacional de Investigación Criminal (UTIC), asignados a la Dirección Policial de Investigaciones (DPI) en las últimas horas, capturan a dos individuos por la comisión de diferentes delitos en la ciudad de San Pedro Sula.

Primer detenido

El primer capturado es un hombre de 46 años, originario de Danlí El Paraíso y residente en la colonia Villeda Morales, sector Satélite, San Pedro Sula.

Este individuo tenía una orden de captura emitida por el Tribunal de Sentencia, en El Progreso, Yoro desde el 29 de febrero del año 2012



Según las investigaciones, se le acusa de haber cometido el supuesto delito de robo agravado en perjuicio de una ciudadana, por lo que era requerido por las autoridades judiciales.

Su detención se llevó a cabo en el barrio Lempira, San Pedro Sula, en cumplimiento de la orden judicial vigente.

Posteriormente, fue trasladado a la fiscalía de turno del Ministerio Público (MP), donde será presentado ante las instancias correspondientes para el debido proceso legal.

Segundo arrestado

El segundo aprehendido se trata de un hombre de 51 años, de oficio asistente de abogado originario de Chinda, Santa Bárbara, y residente en la colonia Los Pinos, San Pedro Sula.

Este individuo tenía una orden judicial emitida por un Juzgado de Letras Penal de la Sección Judicial de Talanga departamento de Francisco Morazán desde el 06 de diciembre de 2024.

A este ciudadano se le acusa del supuesto delito de estafa en perjuicio de una ciudadana.



Su aprehensión se efectuó mediante labores de seguimiento y vigilancia policial, garantizando así el cumplimiento de la orden judicial en su contra.

Luego de su captura, fue remitido a la fiscalía de turno del Ministerio Público (MP), donde se procederá conforme a lo establecido en la ley.

La Dirección Policial de Investigaciones (DPI) reafirma su compromiso de seguir combatiendo la impunidad y dando respuesta a las órdenes de captura emitidas por los tribunales de justicia, en aras de garantizar la seguridad y el respeto a la ley en el país.

Buenas
Días

☆☆☆H
Seguridad
Gobierno de la República



LA VIDA ES UN REGALO, ASÍ QUE
APROVÉCHALA AL MÁXIMO, AGRADECE CADA
INSTANTE Y SIGUE CONSTRUYENDO TUS
SUEÑOS.

MIÉRCOLES

NUESTRO COMPROMISO
SERVIR Y PROTEGER



Positivo

Pobladores devuelven arma a policía y entregan flores blancas como símbolo de paz en Colón

La acción se registró en la comunidad Quebrada de Arena, Colón



En un gesto de reconciliación y compromiso con la paz, pobladores de la comunidad de Quebrada de Arena devolvieron un arma de fuego a un funcionario policial, luego de que esta le fuera despojada durante un enfrentamiento.

La comunidad permanece bajo resguardo policial debido a los constantes hechos violentos derivados de conflictos de tierras. Durante las intervenciones, varios agentes han resultado heridos en el cumplimiento de su deber y vehículos policiales han sufrido daños considerables.

“Queremos entregarles estas flores que simbolizan paz,

libertad, pureza, inocencia y honestidad. No somos un pueblo agresivo”, expresó una ciudadana al entregar un ramo de rosas blancas a un agente policial.

Además, ofreció disculpas en nombre de toda la comunidad, ya que el uniformado había sido uno de los lesionados por ciudadanos mientras se encontraba ejerciendo sus funciones.

Las autoridades destacaron el gesto como una muestra de la voluntad de la comunidad para restablecer el diálogo y fortalecer la convivencia pacífica en la zona.





Capturan a individuo por acoso sexual en Puerto Cortés, Cortés

-La acción se realizó en respuesta a denuncia presentada por la ofendida



En un operativo coordinado por agentes de la Dirección Nacional de Prevención y Seguridad Comunitaria (DNPSC), de la Unidad Departamental de Prevención #5 (UDEP-5), se arrestó a un supuesto responsable del delito de acoso sexual.

Se trata de un hombre de 33 años, originario de San Pedro Sula, Cortés, a quien se le dio a conocer sus derechos como detenido y el delito que se le acusa.

El arresto se llevó a cabo en el barrio El Centro, municipio de Puerto Cortés, Cortés, luego de que la víctima acudiera a las oficinas de la Dirección Policial de Investigaciones (DPI) para formalizar la denuncia.

Según la versión de la ofendida, el sospechoso le enviaba mensajes y le realizaba llamadas insistentes donde le solicitaba favores sexuales.

Tras su captura, los agentes policiales realizaron el trámite administrativo correspondiente y trasladaron al detenido al Ministerio Público para continuar con el proceso judicial.

La Policía Nacional reitera su compromiso de atender las denuncias ciudadanas y combatir los delitos que atenten contra la seguridad y bienestar de la población.





Fortalecimiento institucional

Grado de Suboficial Mayor se obtendrá en la Policía Nacional de Honduras

- Suboficiales III de la Policía Nacional tienen la oportunidad de ascender un grado más en su carrera policial

El Centro de Capacitación para Policías, Clases y Suboficiales (CCPCS), recibió a 170 funcionarios policiales que vienen a recibir sus cursos de ascenso al grado inmediato superior.

Se trata de hombres y mujeres que van a someterse a este proceso, habilitante para ascender en el Escalafón de la Policía Nacional.

La bienvenida a los cursos estuvo a cargo del Señor Subdirector de la Policía Nacional, General Director, Wilmer José Torres Saavedra y del señor Rector de la Universidad Nacional de la Policía de Honduras (UNPH), Comisionado General, José Reinaldo Servellon Castillo.

Estos cursos son parte del primer trimestre del año 2025 del CCPCS, quien ofrece por primera vez en la historia de la Policía Nacional, el Curso Gestión y Apoyo Estratégico, dirigido a Suboficiales III de Policía.

En total son 42 Suboficiales III, quienes inician este proceso educativo, con el que están cercanos a culminar su carrera policial.

Además se presentó el Curso Administración de Distritos Policiales, dirigido a Clases III de Policía con 09 funcionarios en proceso.

También inició el Curso Seguridad Comunitaria y Gestión de Jefaturas Municipales, dirigido a Clases II de Policía, el que arrancó con 10 estudiantes.

A su vez comenzó el Curso Supervisión del Patrullaje Policial Comunitario y Gestión de Instalaciones Policiales y seguridad Comunitaria, dirigido a Clases I de Policía, al que arribaron 55 miembros de la carrera policial.

Y por último pero no menos importante: el Curso Patrullaje Policial Comunitario dirigido a 54 Agentes de Policía que se convertirán en Clases I de Policía en el futuro.

Cada uno de los estudiantes se mostró alegre y agradecido con la superioridad por brindarles la oportunidad de dar este paso en su proceso de ascenso, lo cual constituye una mejora personal y estructural en la Policía Nacional.





Actividades positiva

Policía Nacional concluye participación en brigada médica durante el CCLXXVIII aniversario de Nuestra Señora de Suyapa



-Estás actividades fortalece la institución brindando diversas atenciones a más de 10 mil personas de varios lugares del país quienes visitaron la Virgen de Suyapa

En el marco de las actividades conmemorativas del CCLXXVIII aniversario de Nuestra Señora de Suyapa, la Línea 1-1-4 "Mujer Vivir Sin Miedo" de la Policía Nacional finalizó su participación en la brigada médica, una iniciativa dirigida a la población asistente a los actos religiosos.

Durante la jornada, los funcionarios policiales socializaron los servicios que ofrece la Línea 1-1-4, mediante la distribución de material informativo, entrega de stickers y charlas dirigidas a una población flotante de aproximadamente 10,000 personas.

La actividad contó con la presencia del Ministro de Seguridad, Dr. Héctor Gustavo Sánchez Velásquez, quien destacó la importancia de estas acciones en la protección y atención a mujeres en situación de vulnerabilidad.

Con este tipo de esfuerzos, la Secretaría de Seguridad reafirma su compromiso con la prevención de la violencia de género y el acceso a servicios de atención para mujeres y niñas en situación de riesgo.





DPI captura a hombre por el delito de homicidio en Tocoa, Colón

-Este avance destaca los resultados en la reducción y el combate a la violencia el crimen común y organizado

En una operación coordinada por la Dirección Policial de Investigaciones (DPI), se logró la captura de un prófugo que había evadido la justicia durante seis años, bajo la presunción del delito de homicidio.

La captura se llevó a cabo en la aldea Juan Antonio, municipio de Tocoa, Colón, cumpliendo con una orden judicial emitida por el Juzgado de Letras de la Sección Judicial de El Progreso, Yoro.

El detenido, un agricultor de 24 años, originario de El Progreso, Yoro, y residente en Tocoa, Colón, es señalado como responsable del homicidio de Cristian Joel Dubon Perdomo.

La orden de captura fue emitida el 4 de mayo de 2018, y desde entonces, el sospechoso había permanecido prófugo de la justicia hondureña.

Tras su captura, el individuo fue trasladado ante el órgano

judicial correspondiente en la zona noroccidental, donde se llevará a cabo el debido proceso legal conforme a lo estipulado por la ley.

La DPI reafirma su compromiso de trabajar en colaboración con las instituciones de justicia para combatir los índices de criminalidad y garantizar que los responsables de delitos sean llevados ante la justicia.





Operatividad

Policías de la UDEP-04 detiene a ciudadano por el delito de homicidio en Copán

-El incidente se registro en la aldea El Portillo



Funcionarios policiales asignados a la Jefatura Municipal de Cucuyagua capturaron a un individuo presuntamente responsable de un delito de homicidio en su grado de tentativa.

Según las investigaciones preliminares, el incidente ocurrió cuando la víctima intentó ingresar sin autorización a una vivienda, momento en el cual el agresor le propinó una herida en el cráneo, lo que obligó a la víctima a ser trasladada a un centro de asistencia médica para recibir atención.

Tras recibir la denuncia y realizar las indagaciones pertinentes, los agentes procedieron a intervenir en el barrio El Centro de la aldea El Portillo, en Cucuyagua, donde se logró la detención del sospechoso.

El detenido, un joven de 20 años originario de Intibucá y residente en el lugar de su aprehensión, será puesto a disposición de la Fiscalía correspondiente para que enfrente cargos por tentativa de homicidio.



Mes del Amor y de la Amistad

